

# 高校生のアイデアが 未来の安中市をつくる －ワークショップを振り返って－

市外に住んでいて、安中市のことよく知らなかったですが、今回こういうワークショップに参加して、色々なイベントがあったりスイーツの店が多いなど、今まで知らなかった安中市を知ることができてよかったです。



安中総合学園高校3年  
松崎 心音さん



松井田高校2年  
山川 暖斗さん

他校との交流ということで、最初は緊張もありましたが、だんだん慣れてきて、最後はみんなで楽しく参加できたので良かったと思います。市の課題を見つけるのが大変でしたが、自分の知らないところや改善点も発見できて良かったです。これから安中市がもっと良くなることを願っています。

今まで学校までの道のりくらいしか知らなかったですが、色々あると感じました。最初は緊張しましたが、ほかの学校のみんなと頑張ろうと思いました。生徒同士の関係の輪が広がったことや、実は安中には良いところがたくさんあるということを感じることができてよかったです。



新島学園高校3年  
佐藤 幸教さん

## 参加生徒の声を もっと紹介

- ・市内のきれいな風景をInstagramなどSNSに投稿
- ・公園の整備、子どもが安全に遊べる場所を作る
- ・豊かな自然を生かし、キャンプ場やレジャー施設を作る
- ・大通り以外にも街灯を増やし、夜でも歩きやすいように
- ・事故多発の看板は増えているが、まだ死角が多いのでカーブミラーや信号を増やしてほしい
- ・いつもバスが満員。より大きく、本数も増やしてほしい
- ・バンドフェスや避難所、運動場などいろいろな使いができる広い施設がほしい
- ・他校の人と一緒に活動することで私たちとは違った視点からの問題点や改善点などがあり、面白かった
- ・自分と他の人の意見を共有することで、自分が思いつかなかつたことを知ることができた
- ・高校生の意見を聞いてもらえる場があってよかったです



高校生ワークショップ特集  
市公式YouTube「安グルッ」で配信中

